

西郷富士

～学び 愛し 翔る 西郷小～



パソコン・
スマホ等で
ご覧いただけ
ます

西郷小学校3つの誓い!!

- ・ しっかり勉強します
 - ・ 友だちと仲良くします
 - ・ 明るくあいさつをします
- ～この3つの誓いを基に学校・家庭・地域で子供達を育てていきましょう。～

2学期スタート!!

今年の夏休み期間中、子供達は元気に過ごすことができていましたか。しっかり勉強し、しっかり遊んで、夏休みだからこそできるようなことに取り組むことはできたでしょうか。

交通事故等は起きていないようなので安心しているところです。

今年の夏休みは、佐賀県ではお盆の時期の大雨でたくさんの被害が出てしまいました。被害に遭われた方には本当にお見舞い申し上げます。一日も早く日常生活を取り戻していただきたいと願っています。

この夏、東京オリンピックをテレビ観戦していた方も多かったのではないかと思います、アスリートのがんばりから感動や勇気をもらうことができました。また佐賀県出身・佐賀県に関わる選手の活躍にも驚き、つい応援にも力が入りました。

さて西郷小学校は25日から2学期をスタートし、始業式は講堂で、感染対策を行いながら行いました。始業式の間とても落ち着いた様子で真剣に話を聞く子供達の姿に成長を感じました。私の話の冒頭で子供達に今年の夏休みについてのアンケートを行いました。子供達に手を挙げてもらったアンケートですので私の目視での把握になりますが、「とても楽しかった」が3割、「まあまあ楽しかった」が6割、「あまり楽しくなかった」が1割、「ぜんぜん楽しくなかった」に手を挙げた子供はいませんでした。「ぜんぜん楽しくなかった」がいなかったことにほっとしたところですが「あまり楽しくなかった」はコロナが関係していたのかもしれない。

私の始業式での主な話の内容ですが、1学期に西郷小の3つの誓いを基に頑張ってきたので、2学期も続けて頑張っていこうという話をしました。そこで、「継続は力なり」のことわざを出して子供達に意味を説明し、続けていくことの大切さを話しました。子供達には、是非、何かを継続して取り組み、それによって自信をもってほしいと思います。継続していけばきっと何かしらの力が付き、きっといいことがあると話をさせてもらいました。子供達の2学期のがんばりが楽しみです。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



ダメ! コロナ差別～差別やいじめがないように～

現在、新型コロナウイルス感染症はデルタ株の流行で爆発的な数の感染者が確認されています。また、デルタ株は低年齢での感染も多く、心配しているところです。そこで、感染予防についても保護者様には強くお願いをしたいところですが、同時にコロナ差別についてもお子様にご指導いただきたいと思えます。1学期から子供達には校長始め各担任から指導しているところですが、誹謗中傷や差別・いじめ等はもとより、安易な噂話等がないようお話いただきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

9月 主な行事予定

3日(金) みかんジュースの日、委員会活動(3・4年生5時間授業)	23日(木) 【祝日】秋分の日
6日(月) フッ素洗口、栄養教諭教育実習	24日(金) 体育大会準備(3・4時間目) 5・6年生
7日(火) 5年生オンライン英会話	1～4年生: 通常授業、みかんジュースの日
10日(金) はとぶえタイム、みかんジュースの日	26日(日) 体育大会
13日(月) フッ素洗口、体育大会練習開始	27日(月) 振替休日
15日(水) 一斉下校 14:45下校	28日(火) 弁当持参(給食なし)
17日(金) みかんジュースの日	29日(水) 「初めての学び」大道芸参観③
20日(月) 【祝日】敬老の日	30日(木) 委員会活動
21日(火) 5・6年生体育大会係打合せ⑥、1～4年生: 5時間授業	

※ 8月27日現在

